

Ada Posyan Miniatur Istana Merdeka di Kota Malang, Pemudik Terkesan

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.XPRESS.CO.ID

Apr 21, 2023 - 14:04



KOTA MALANG - Inovasi dan kreativitas selalu ditingkatkan oleh Polresta Malang Kota jajaran Polda Jatim.



Kali ini terlihat dalam berdirinya Pos Pelayanan (Posyan) selama pelaksanaan Operasi Ketupat Semeru 2023, di depan Stasiun Kota Baru Malang berbentuk miniatur Istana Merdeka.

Posyan yang berbentuk miniatur Istana Merdeka ini menjadi perhatian ribuan pasang mata masyarakat Kota Malang khususnya bagi para pemudik lebaran yang hendak pulang kampung menggunakan jasa transportasi kereta api.

Kombes Pol. Budi Hermanto selaku Kapolresta Malang Kota menegaskan bahwa konsep pembuatan posyan layaknya Istana Merdeka ini dibuat dengan tujuan agar masyarakat lebih tertarik untuk memanfaatkan fasilitas yang ada di posyan ini.

"Dengan adanya pos pelayanan yang berada di depan Stasiun Kota Baru berbentuk miniatur Istana Merdeka ini kami berharap masyarakat lebih tertarik untuk memanfaatkan seluruh fasilitas yang ada karena kami telah siapkan dengan berbagai fasilitas untuk masyarakat terutama pemudik," ujar Kombes Budi Hermanto, Jumat (21/4).

Fasilitas yang disediakan oleh Posyan Polresta Malang Kota ini antara lain kesehatan terbatas, ruang bermain anak-anak, pelayanan SPKT, SKCK, dan vaksinasi covid-19.

Petugas yang berada di posyan ini juga merupakan gabungan dari unsur TNI Polri dan instansi terkait lainnya.

"Saya selalu mengingatkan kepada seluruh personel gabungan Operasi Ketupat Semeru 2023 ini agar semaksimal mungkin memberikan pelayanan yang terbaik

bagi masyarakat sesuai dengan instruksi yang diberikan oleh Kapolri Jenderal Pol. Listyo Sigit Prabowo," imbuh Kapolresta Malang Kota.

Usaha yang dilakukan oleh Polresta Malang Kota tak sia-sia karena tak sedikit pasang mata yang tertarik untuk mampir atau bahkan sekedar swafoto di depan miniatur Istana Merdeka ini.

Seperti halnya Okvan salah seorang warga Kota Malang asal Perum Sawojajar.

"Saya tadi lewat sini dan melihat ada bangunan seperti Istana Negara terus saya tertarik untuk melihat secara langsung sehingga saya memutuskan untuk sekedar mampir dan ternyata di dalamnya memiliki fasilitas yang lengkap sekali," ujarnya.

Ia pun memberikan apresiasi kepada Polresta Malang Kota, disamping bentuk posyan yang menarik, fasilitas gratis untuk pemudik ataupun masyarakat juga disediakan.

"Bisa dimanfaatkan oleh masyarakat khususnya bagi para pemudik, menurut saya keren _sih_ yang dibuat oleh Polresta Malang Kota ini" ucap Okvan.